



## COMUNICADO N° 04-2016

A : PRESIDENTES DE ASOCIACIONES  
DE : FEDERACIÓN CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO  
FECHA : 16 FEBRERO 2016  
MAT : SITUACION CASA DE ECHAUREN

---

Estimados presidentes:

Junto con saludarlos y ante lo acontecido este fin de semana, les hago llegar un artículo publicado en un diario nacional.

Nuestra última visita a la casa de Echaurren, derivó en una denuncia "criminal" hacia FADECH (<http://www.diariopurochile.com/federacion-de-automovilismo-de-chile-es-denunciada-criminalmente-ante-fiscalia-metropolitana-centro-norte/>)

En ella indica que ingresamos a la fuerza, que nos arrancamos de Carabineros etc. Todos ustedes son testigos de que ingresamos con llaves y no a la fuerza, ridículo sería llegar a pensar que un bus de 45 pasajeros podría arrancarse en el centro de Santiago de Carabineros.

Los hechos: FADECH gana el juicio de usufructo, por lo cual recupera la propiedad, pero esta tenía moradores, por lo que solicita un lanzamiento el cual fue aceptado, pero estas personas presentan un recurso que fue acogido, alegando que son arrendatarios.

FADECH inicia un precario para que se retiren de la propiedad, demostrando que estas personas no son arrendatarios si no Okupas (no pagan arriendo ni nada, viven gratis). Dicen que celebraron un contrato de arrendamiento con un tal señor Pedro Martínez Bustamante (alguien lo conoce?, quien es el para arrendar una propiedad que no le pertenece?) y que un día les entraron a robar y pese que habían televisores, computadores etc. Solo les robaron una carpeta que tenía los contratos de arriendo y los pagos de estos, no pudiendo demostrar ante la ley que eran arrendadores si no Okupas.



**RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO**

**E-mail: [contacto@fadech.cl](mailto:contacto@fadech.cl) Web: [www.fadech.cl](http://www.fadech.cl)**

**Fonos: 22725339 – 22729005**





Estamos a la espera del término del precario para recuperar la casa de estos señores que les gusta vivir gratis. Doy fe que hace más de 4 años que no han pagado un peso a nadie por hacer uso de nuestra propiedad, y se dan el lujo de denunciarnos.

Esta noticia fue divulgada en todas las redes sociales, tratándonos de delincuentes, sinvergüenzas etc. Por personas que dicen amar este deporte. En vez de sentirse orgullosos de contar con un directorio que lucha por recuperar lo que nos pertenece, se han dedicado todo el fin de semana en enlodar a FADECH sin si quiera darse el lujo de leer lo que ellos mismos han promocionado.

Los hechos están a la vista, somos los propietarios y nuestra casa está habitada por Okupas profesionales, sabiendo que este tipo de denuncias, retrasa el precario. No tienen contrato de arriendo, no pagan un peso, la persona que dice que les arrendo no está habida, como tampoco han demostrado que si es que realmente este señor les arrendo o no. No han demostrado nada que los vincule legalmente con la propiedad, pero así todo se mantienen ocupando nuestra propiedad y denunciando a los propietarios.

Sinceramente

MAURICIO MELO AVARIA  
Presidente FADECH



**RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO**  
E-mail: [contacto@fadech.cl](mailto:contacto@fadech.cl) Web: [www.fadech.cl](http://www.fadech.cl)  
Fonos: 22725339 - 22729005

